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▼經紀速遞

一太豪宅雜誌創刊 發行1萬本
【本報訊】Savills第一太平戴維斯亞太區辦事處

首度推出與該行同名的豪宅雜誌《Savills Asia
Pacific》(見圖)，以全彩色粉紙印製展示於亞太區由
該行代理的最優質物業，共10,000冊會透過該行的
全球網絡發放，及郵寄至亞太區各地的尊貴客戶。

創刊號的內容分為3個主要部分，包括分析澳
洲、韓國及台灣市況的市場統覽；中闡述山頂、京
奧、泰國、風水、優質商舖等的專題故事；及載有
超過20個位於香港、內地、澳門、新加坡、馬來西
亞、印尼、泰國及越南豪宅的焦點物業。

美聯夥明愛招納畢業生
【本報訊】會考放榜，美聯物業日前參與

明愛專業及成人教育中心舉辦的招聘活動，
提供更多就業機會予應屆畢業生。是次招聘
日吸引逾百名應屆畢業生到場，並成功接獲
數十份申請，招聘職位除前線職位外，當中
亦包括不少後勤職位，如分行文員、會計文
員等職位亦受歡迎。美聯人力資源部於本月
中將再假西九龍中心舉辦大型公開招聘活
動，廣納人才。
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美息維持於2厘不變，本港按揭息率持續企於低水
平，連帶借貸成本愈趨下降，促使部分業主趁勢加按
套現資金。經絡按揭轉介數據顯示，今年上半年申請

加按的個案較去年同期大幅飆升167%，首季及第二季加案宗數旗鼓相
當，可見加按需求持續殷切。從客戶問卷調查結果反映，加按套現所籌集
之資金以用於置業及其他金融投資為主，其他用途還包括子女教育基金、
家庭備用資金及生意周轉等。

業主可用按揭物業或已供畢之現契物業進行加按，前者可套現資金是加
按之最高按揭成數(即85%) 的貸款額減去尚欠貸款額，若物業現值200萬
元，加按可取得的按揭貸款額為170萬元，尚欠貸款額為130萬元，套現資
金為40萬元。而現契物業較為簡單，套現金額最高可達物業估值之85%，
套現資金則可高達170萬元。

加按若涉及兩家銀行的話，便需要支付律師費；此外，加按的按揭成數
超過7成的話，還須支付按揭保費。當然，置業人士可選擇較高現金回贈
之按揭計劃以幫補有關開支。目前，市場上最具競爭力的按揭優惠，有全
期按息低至P-3.15%，現金回贈高至0.8%，而罰息期可短至1年。 (摘錄)

按揭熱線
經絡按揭轉介首席經濟分析師

劉圓圓

加按上半年增167%

香港置業自推行「員工表揚計劃」以
來，喜獲各部門主管踴躍提名，6月份更
是最多員工獲「讚揚之星」的月份，共
有11位前線及後勤同事獲嘉許，並由行
政總裁胡日發親自頒發獎狀。胡日發表
示，公司向來 重嘉許員工，除每月頒
發業績大獎予優秀精英外，更藉「員工
表揚計劃」讚揚日常工作表現佳、具上
進心、以及努力為工作拚搏的同事，希
望他們往後於工作上更積極。

港置表揚4後勤員工
6月分別有7名前線及4名後勤員工獲

獎，前線者分別為九龍站高級客戶經理
熊鷹、客戶經理林麟、貝沙灣分行助理
營業經理林景明、新界西碧堤半島分行
張毅、深井一手盤物業顧問鄭澤濤、將
軍澳都會馬尺分行金慧儀、新都城分行2期

物業顧問鍾志輝。此外，後勤部門亦有4
名同事，分別為廣告部及公關部同事。

美聯3區誕30「百萬雄獅」
美聯物業將軍澳區及東、南九龍區代

理於08年上半年兩大紅盤首都及海濱南
岸表現出色，銷售成績傲視全行。美聯
物業九龍區營業董事郭玉滿早前特別舉
辦「上半年業績頒獎禮」，頒發逾40個獎
項，表揚表現出眾之奪標主管及營業
員。

將軍澳中心分行助理區域經理蕭銳賢
更帶領分行締造出逾700萬元業績，榮登
將軍澳區及東、南九龍區於上半年卓越
領導主管大獎首名，該3區亦合共誕生近
30名「百萬雄獅」，勇奪榜首的蔚藍灣畔
分行高級客戶經理林楚卿造出個人營業
額逾200萬之佳績。

才一向是公司最寶貴的資源，如何鼓勵員工士氣，留住

人才亦是每間公司管理層必須學習的技巧。地產代理作

為服務行業，自然亦不例外，無論前線還是後勤都想得到應有

的鼓勵。 ■本報記者 梁悅琴

人

【本報訊】京奧將於今天正式舉
行，祥益地產之錦繡花園第二分行
亦選擇於今天正式開幕。祥益老闆
汪敦敬表示，雖然現時樓市不穩，
當中個別大型地產代理更紛紛裁員
或縮舖，但由於中小型行集中做二
手街坊生意，所以多年來亦受一眾
街坊支持，並無因市道轉壞而縮舖
或裁員，反而下月更將會舉行大型
招聘會，而主攻屯門、天水圍、元
朗的祥益之開舖計劃，現亦已進行
得如火如荼，預算年尾前更會將分
行由現時22間增加到30至32間。

■美聯郭玉滿(前排中)頒發逾40個獎項，表揚上半年出眾之將軍澳
區及東、南九龍區主管及營業員。 ■祥益錦繡花園新店與京奧同日開幕。

■美聯日前於明愛社區會堂舉
辦招聘日，吸納應屆畢業生。

■港置胡日發(前排中)讚揚6月份於「員工表揚計劃」中勇奪「讚
揚之星」的員工，並親自頒發嘉許狀。

祥益淡市擴充10分店

【本報訊】國際美元
近日走勢強勁，人民幣
兌美元匯價連續回落。
中國外匯交易中心人民
幣兌美元昨日在詢價系
統收報6.8614元，較上日
收盤價6.8482元大跌132
點子，並跌破6.86元關
口。昨日人民幣中間價
為6.8555，較上日中間價
6.8525低30點子，為人民
幣兌美元連續8個交易日
走低。

交易員表示，隔夜美元
走勢凌厲致人民幣中間價
連續第七日走低，拖累昨
日匯價下挫，且破6.86元
整數關口，預料短期還將
人民幣跌勢延續。

【本報訊】6日，國務院發布中國國家外匯管理局修訂後的《中華人
民共和國外匯管理條例》，為11年以來首次修訂。新《條例》取消了企
業經常項目外匯收入強制結匯的要求，從而有助於減輕國家外匯儲備的
壓力。此前，企業經常項目下外匯必須在指定時間賣給指定銀行，銀行
再賣給央行形成外匯儲備。

鼓勵資本流出減輕匯儲
新《條例》鼓勵資本流出，簡化對境外直接投資的審批程序，並加強

對跨境資金流動的監測。
境內機構和個人向境外直接投資或從事境外有價證券、衍生產品發行

和交易，應當按照國務院外匯管理部門的規定辦理登記；境外機構和個
人在境內從事有價證券或衍生產品發行和交易，應當遵守國家關於市場
准入的規定，並按照國務院外匯管理部門的規定進行登記。

分析師稱，修訂後的外匯管理條例很可能鼓勵更多資本流出中國，減
少人民幣的升值壓力，同時加強中國政府對資本雙向流動的監管能力。

外匯交易員認為，在人民幣匯率繼續看升的背景下，外匯管理條例修
訂短期內對匯價影響有限，但長期來看，其為資金流出打開方便之門，
有助於人民幣匯率市場機制的建立和金融市場穩定，並表明了政府推動
匯率機制改革的態度，意味 人民幣在實現可自由兌換的道路上又邁進
了一步。

奧明日（8月8日）即將開幕，A股表現卻依舊沉悶，滬深股指今日維持平

盤震盪格局，交投亦持續低迷，「奧運行情」仍未出現。但奧運概念

股午後突然強勢上漲，加上中國南車逾2.26萬億元（人民幣，下同）申購資金

明日解凍，滬深股市奧運期間仍有階段性築底反彈的可能。

■本報上海新聞中心記者凌馨7日電
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【本報珠三角新聞中心記者陳悅廣州7日電】由愛國港
商霍英東創立的廣州白天鵝賓館今日迎來里程碑時刻，依
托賓館為核心資產的廣東白天鵝酒店集團有限公司宣告成
立。賓館總經理黃穎聰表示，成立集團後將盡快推進公司
股份制，並選擇合適的境內外戰略股東入股，最終視乎時
機實現上市。他又透露，集團在尋求充足資本後，除了複
製多個「白天鵝」之外，還將多年前欲聯袂沙面地區打造
廣州地標夢落實，已與「香港蘭桂坊之父」盛智文達成合
作意向。

白天鵝酒店集團引戰略股東
據稱，霍老已在多年前無償向廣東省轉讓了賓館的控股

股份，現在集團化之後，除了白天鵝賓館為核心之外，尚
包括酒店管理、房地產、汽車服務等業務板塊，還可能接
受其他國有資產劃撥，包括接管廣州開發區外商活動中
心；與廣州地鐵在從化共建廣州白天鵝地鐵度假村項目；
輸出管理的北京大學博雅國際酒店已正式開業；另還擁有
一些待開發的土地儲備。

與盛智文合作沙面建「蘭桂坊」
黃穎聰又透露，結合廣州市「白鵝潭經濟圈」的規劃，

按照「把賓館融入沙面，把沙面引入賓館」原則，新改造
後的賓館，與沙面島結合，集聚現代頂級豪華酒店、特色
餐飲、商務、購物娛樂、文化旅遊等功能，使沙面島成為
廣州的新地標。在引入國際商業運營商方面，「香港蘭桂
坊之父」盛智文是個理想的合作夥伴。

此外，「白天鵝」這一老字號也會走出廣州，爭取在各
地多造幾個「白天鵝」。

「白天鵝」擬飛出廣州
成立集團公司擇機上市

中國經濟

中石油擬進軍城市配氣

外匯管理取消強制結匯

■國家外匯管理局修訂後的《中華人民共和國外匯管理條
例》，取消了企業外匯結匯要求，加強了監控外匯資金流動
管理。

人民幣兌美元連跌8天
昨收盤破6.86 料續走低

京

迎奧運 滬股重上2700
南車2.26萬億凍資出籠 階段性築底反彈可期

▼財訊速遞

應對油價漲 美PPG蕪湖設廠
【本報上海新聞

中心記者畢方方6
日電】全球最大汽
車塗料供應商美國
PPG工業公司，在
安徽省蕪湖市的新
建汽車塗料工廠今
天舉行投產慶典。
該工廠在今明兩年
的年產能都將達到
6000噸，未來5年
內 更 將 達 到 3 萬
噸。目前該廠主要
客戶是奇瑞汽車。

PPG董事會主席兼首席執行官Charles E.Bunch表示，全球
油價上漲導致原材料成本上升，對公司是很大挑戰。在客戶
附近建廠也是公司降低成本的舉措之一。PPG目前在內地有
14個工廠，公司還在內地南部及張家港市購買土地，未來將
分別開設供應Nokia、Dell等的配套產品和樹脂工廠。

上海開公司門檻降至3萬
【本報訊】據《中國青年報》報道，上海市工商局7日公

布了一系列支持企業發展的政策措施，按照新政策，只要有
3萬元註冊資本，就可以在上海成立一家公司。

上海市工商局放寬市場准入條件，鼓勵中小企業設立，出
台一系列政策措施：除法規另有規定外，企業註冊資本最低
限額，一律降低到3萬元人民幣；凡允許外資企業經營的，
都允許內資企業經營；凡允許本地企業經營的，都允許外地
企業經營；凡法律、法規未禁止的行業和項目，都允許個體
私營等非公有制經營。

同時，還放寬了企業名稱登記條件。

大連港總體規劃重點獲批
【本報訊】中廣網消息，大連市歷時5年編制的《大連港

總體規劃》日前正式獲得國家交通運輸部和遼寧省聯合批
覆，確定了大連港以黃海區域大窯灣核心港區和渤海區域長
興島臨港工業區兩大發展重點；同時確定了大連港口目標，
規定到2010年、2020年大連港吞吐量分別達到2.5億噸和3.93
億噸，其中集裝箱吞吐量分別達到800萬和1700萬標箱，使
大連形成黃、渤海兩岸大型港口及國家綜合運輸體系的重要
樞紐和沿海主要港口之一。

■ P P G 董 事 會 主 席 兼 首 席 執 行 官
Charles E.Bunch（左）與奇瑞汽車股
份公司董事長尹同躍。

本報記者畢方方 攝
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■依托廣
州白天鵝
賓館為核
心資產，
廣東白天
鵝酒店集
團有限公
司成立。
資料圖片

■昨日，滬深股市窄幅震盪，滬指收漲8.21點；深指收跌11.85
點，兩市成交量僅為581億元。圖為股民在重慶一家證券營業部關
注股市行情。 新華社

今天上證綜指開於2717.50點，圍繞開盤點位小
幅震盪後向下插水跌破2700點，至收盤前40分
鐘，在奧運概念股直線拉升帶動下，股指重上整
數關收於2727點，小漲0.30%；深證成指則收跌
0.13%至9035點。兩市B股表現更弱，滬B及深B也
齊齊下跌0.61%及0.74%。兩市總成交仍小，僅
581億元。

奧運概念股獲追捧
兩市個股繼續維持跌多漲少格局。權重藍籌股

普遍走弱，但因京奧開幕在即，一度沉寂的奧運
概念股午後突現大筆資金介入，股價獲直線拉
升。北京旅遊、北京城鄉等個股漲幅均在9%以
上，位列當日漲幅榜前茅。今天發布公告追加

「大非」鎖定承諾的中國船舶亦大受資金追捧，
成交量較昨日放大近一倍，股價則大漲近5%。
大股東承諾，今後兩年內該股股價若低於120
元，將不會通過二級市場減持解禁股。

分析人士認為，中國船舶的上述承諾，是基於
對該公司業績的信心：今年第一季度，中國船舶
實現淨利潤已達9.8億元，比上年同期大增
135%。至5日止，已披露的中報顯示，275家上市
公司上半年實現淨利371.65億元，同比增長
29.71%；而披露業績預告的627家公司，利潤同
比增長則在31.03%。據此，三元顧問分析師陳林
展稱，上市公司上半年「整體業績穩步增長」基
本成為定論。

市場悲觀情緒緩解
廣州萬隆分析師凌學文則表示，上市公司業績

明朗化，加上管理層多次強調維穩，市場的悲觀
預期已獲得明顯緩解，滬深大盤近日總體表現平
穩，「為大盤階段性的築底反彈奠定了良好環
境」。加上明天中國南車逾2萬億申購資金解凍，
將在一定程度上緩解短期市場的資金壓力，A股
在奧運期間出現階段性反彈的可能性仍然較大。

【本報訊】主要從事上游業務的中石油(0857)正
考慮進軍城市配氣領域。《中國證券報》指出，業
內人士認為，中石油上游天然氣的發展情況較好，
也已經具有相當的規模，如果能進入下游城市配氣
市場，公司從天然氣產業鏈中的獲益將增加。

擁氣田管道資金優勢
報道引述中石油人士的話稱，公司發展城市配

氣有幾方面的優勢：首先是資源優勢，中石油佔
據國內大部分的天然氣產量，蘇里格氣田、塔里
木油田、長慶油田等都已經提供穩定的天然氣產

量，待宣布儲量的龍崗氣田甚至有望成為國內最
大的氣田，為公司發展下游提供了穩定的氣源。

其次有天然氣管道的主幹線，西氣東輸一線項
目成功後，中石油還上馬了忠武輸氣管線、西氣
東輸冀寧支線、淮武支線等大型輸氣項目，加上
原有的陝京線和陝京複線等管線，中石油的輸氣
管網已經覆蓋國內絕大多數經濟發達地區，西氣
東輸二線項目還將延伸到珠三角地區，在管道方
面具有絕對優勢。此外，從上游的勘探開發到下
游的運輸分銷，特別是管道建設需要的資金投入
巨大，中石油有強大的資金實力。

【本報訊】《上海證券報》引述業內人士透露，
匯豐銀行與交通銀行(03328)籌劃中之合資信用卡公
司近日出現新進展。該人士稱，匯豐持股比例或
不逾20%，無須等待銀行卡條例出台。目前雙方正
就設立合資信用卡公司的相關細節進行洽談，比
如註冊資本、出資比例等。

匯豐持股料不到20%
合資信用卡公司成立後，雙方合作的太平洋信

用卡中心的所有客戶資產、負債、業務及人員等
或直接轉移至合資公司，包括知識產權、資訊科
技系統、信貸記錄及客戶數據等。

該業內人士又稱，目前監管層面已無太大障
礙，匯豐持有合資公司比例可能不到20%，而且合
資公司的設立有可能在《銀行卡管理條例》出台
之前。據悉，匯豐和交行設立合資信用卡公司面
臨的其中一個困難是，《銀行卡管理條例》久未
出台，令信用卡公司的准入尚無依據。

匯豐交行內地合營信用卡快成事

【本報訊】全球第三大存儲芯片企業日本爾必
達，將與蘇州市政府以及另一家公司，共同投資
50億美元，設立一家12吋半導體工廠。其中，爾
必達將持股39%，蘇州市政府及另一家企業持有
另外61%股份。

據《第一財經日報》報道，該項目主體廠房面
積約9.1萬平方米，包括1幢3層鋼筋混凝土加鋼屋
架結構廠房。加上其他區域，整個廠區面積超過
21萬平方米。項目將於2010年初將正式投產，初
期產能規劃為每月4萬片芯片，未來視市場情況
提高至8萬片。

爾必達承諾，首次上馬的技術工藝將達到50納
米，未來還將上馬45納米工藝。

【本報訊】有消息指，正在重組準備整體上市
的三峽總公司有計劃重組中國水利投資集團，目
前雙方正在商談中，基本方案已提交國資委。

據《新京報》引述三峽總公司相關人士稱，雖
然國水投的資產總額不大，但雙方可以互補，三
峽總公司擁有很強的融資能力，未來對國水投擴
展業務非常有利，將來也不排除將國水投注入上
市公司的可能。

消息指，重組國水投是國資委的授意。中國能
源投資協會的資深電力專家陳望祥表示，央企重
組任務艱巨。但目前把五家電力集團整合起來的
難度很大，國水投的重組可以作為電力領域整合
的試點來推進。

爾必達蘇州合資12吋芯片廠

鐵道部投千億湖南建鐵路

三峽總公司擬重組國水投

【本報駐湖南記者王穎長沙7日電】據《中國經濟時報》報道，
鐵道部副部長陸東福日前在湖南視察時表示，未來5年，鐵道部將
在湖南境內投千億巨資，規劃建設和改建的鐵路將達1600多公
里。據悉，根據國家《中長期鐵路網規劃》，2020年全國鐵路營運
里程將達12萬公里以上。而湖南省共有9條鐵路項目列入規劃，包
括8條國家幹線鐵路、1條地方城際軌道。


